

Bei der ersten 1. Mittelbayerischen Handwerksmesse in der Saturn Arena in Ingolstadt wollen wir erst einmal die Veranstaltung allgemein und das Ambiente in der Arena hier ausloten und neue Kunden aus dem Raum Ingolstadt anwerben, da wir ursprünglich aus dem Allgäu kommen und hier noch nicht sehr bekannt sind. Aber das kommt noch! Daher geht es uns primär auch erst einmal darum, Kontakte zu potentiellen Kunden zu knüpfen. Sehr zufrieden waren wir mit der Organisation des Messezentrums Ingolstadt, beim Aufbau der Stände hat wirklich alles wunderbar funktioniert.

v.l.: Alexander Wanninger, Hermann Schmid, Wagner Moebel Manufaktur